

Le verdict favorable à l'entreprise pétrolière étasunienne Chevron est condamné en Équateur



Washington, 5 mars (RHC-PL)- Steven Donziger, avocat de plusieurs Équatoriens dans l'affaire contre l'entreprise pétrolière étasunienne Chevron a considéré comme scandaleux le verdict d'un juge des États Unis en faveur de cette entreprise.

Le juge du district new-yorkais Lewis Kaplan a en effet estimé que les résidents de l'Amazonie équatorienne et leur avocat avaient usé de moyens frauduleux pour que Chevron paye une indemnisation de 9,5 milliards de dollars pour y avoir laissé plus de 17 000 barils de déchets toxiques quand elle s'est retirée du pays andin.

Steven Donziger va porter plainte auprès d'autres tribunaux contre l'accusation faite par Kaplan sur une supposée complicité avec un juge équatorien pour approuver l'indemnisation en 2011.



Radio Habana Cuba